

Más de 500 personas hacen cola para conseguir abonos del Eldense

20/07/2023



Las colas han durado horas | Nando Verdú.

La ciudad tiene ganas de fútbol profesional y de Eldense. La prueba es que aunque la venta oficial de abonos para la próxima temporada empezaba a las 17 horas, desde las 7 de la mañana había gente haciendo cola a las puertas del Nuevo Pepico Amat.

Pablo Amat ha sido el primero en conseguir su abono porque ha sido el primero en llegar esta mañana al campo, a las 7 de la mañana para conseguir abonos para él, su hijo y su padre. Los ha logrado diez horas después, a las 17:10 horas, con gran satisfacción.

Más de 500 personas hacían cola a la hora de la apertura de taquillas para tener las mejores localidades posibles.



Pablo Amat ha sido el primero en adquirir abonos | Nando Verdú.

Pero la cola no ha sido solo virtual sino presencial. Cuando quedaba media hora para el inicio oficial, ya había más de 400 personas esperando su turno. Cifra ha ido aumentando conforme se acercaban las 17

horas hasta sumar más de 500 personas.

Muchos han optado por la picaresca y hacían ambas colas, para conseguir sus abonos lo antes posible.



Cientos de personas han hecho cola durante horas | Nando Verdú